

Erneuerung der Brückenstraße

Landrat Heinrich Trapp besuchte Bauvorhaben

Gottfrieding. (we) Der Fuß- und Radweg und die Brückenstraße werden erneuert. Beide Bauträger, die Gemeinde Gottfrieding und das Landratsamt Dingolfing-Landau arbeiten Hand in Hand. Landrat Heinrich Trapp machte sich vor Ort ein Bild der geplanten Baumaßnahmen und ließ sich von den zuständigen Fachleuten aus dem Landratsamt einweisen.

Die Kreisstraße Brückenstraße zwischen der Isarbrücke Gottfrieding und der alten B 11 muss erneuert werden. Dazu soll der Belag erneuert werden. Der parallel verlaufende Rad- und Fußweg ist in der Hand der Gemeinde. Auch hier sind starke Frostschäden und Risse aufgetreten, die zu Unfällen führen können. Deshalb werden jetzt gerade auch hier Erneuerungsarbeiten ausgeführt. Da beide Bauvorhaben in engem zeitlichen Zusammenhang stehen und vom Landratsamt mit der Gemeinde Gottfrieding koordiniert werden, hat sich Landrat Heinrich Trapp ein Bild von den anstehenden Baumaßnahmen gemacht. Maria Hartl und Gerhard Lehl vom Landratsamt erläuterten die notwendigen Baumaßnahmen und die Koordinationsarbeit. Der Landrat konnte sich bestätigen las-

sen, dass es eine unbürokratische Zusammenarbeit zwischen dem Landratsamt und der Gemeindeverwaltung gibt. Auch der Bauhof des Landkreises unterstützt wo es notwendig wird. Für die Gemeinde ergeben sich dank des Entgegenkommens des Landkreises nur geringe Kosten. Das veranlasste Bürgermeister Gerald Rost dem Landrat, aber auch dem Landratsamt als Behörde und dem nachgeordneten Bauhof des Landkreises für die au-

ßerordentlich gute und unbürokratische Zusammenarbeit zu danken.

Auch die Beteiligung an den Kosten sei moderat, betonte der Bürgermeister. So komme ein Teil der Erhöhung der Kreisumlage wieder zurück zu den Gemeinden. Nach der Sanierung des Geh- und Radweges wird im Mai ein neuer Fahrbahnbelag auf die Brückenstraße aufgebracht. Das wird eine Sperrung der Straße von drei bis vier Tagen bedeuten, erklärte Bürgermeister Rost.



Gerhard Lehl, Maria Hartl, Landrat Heinrich Trapp, Erster Bürgermeister Gerald Rost und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer (v.l.).